

(3) une requête de contribuables de la rue Grant.

(4) à l'effet d'ouvrir des tranchées dans le quartier Laurier.

Renvoyées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre.

ACTES.

20.—Quittance de la Cité de Montréal à Anthime Dubuc.

21.—Quittance de la Cité de Montréal à M. Rodrigue *et uxor*.

Sur proposition de M. l'éch. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits actes soient approuvés et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient autorisés à les signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTIONS.

22.—De M. l'éch. Ward à l'effet de régler les constructions sur la rue Bishop.

23.—De M. l'éch. Resther à l'effet de voter une subvention aux familles des constables Fortin et O'Connell.

RAPPORTS.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,100 pour payer le salaire de dix nouveaux pompiers.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$500 re enquêtes des Commissaires des Incendies.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations s'élevant à \$1,061.97.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour régler des réclamations au montant de \$1,049.90.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$1,000 à la Commission Spéciale de Réception.

29.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la construction d'un égout dans la rue Quesnel.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$35 à M. H. Butler.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un crédit de \$900 pour fournir l'eau à certains bains publics.

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,200 pour construire des trottoirs dans le square Sainte-Cunégonde.

33.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soit construit un trottoir permanent en face du No 124 de la rue du Couvent.

34.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$860 pour contruire un mur en pierre sèche.

35.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit supplémentaire de \$275 pour parachever le trottoir permanent de la rue Panet.

36.—Du Bureau des Commissaires, pour payer une annuité de \$600 à M. John Rourke.

37.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$500 pour améliorer le square Victoria.

38.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,500 pour travaux permanents dans le parc Mont-Royal.

39.—Du Bureau des Commissaires, pour que soit notifiée la "Montreal Water & Power Co.", de poser une conduite maîtresse dans la rue Huntley.

40.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger un contrat pour la fourniture de chlorure de chaux.

41.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$64.80 à M. Marcel Gabard.

42.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,050 pour acheter du charbon pour le Département de l'Aqueduc.

43.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de certaines promotions dans le Département de la Police.

44.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Commission des Ecoles Protestantes d'installer deux chaudières à vapeur.

45.—Du Bureau des Commissaires, pour incorporer la "Independent Tailor Pressing Union", de Montréal.

46.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "C. P. R. Co." de traverser la rue De Gaspé.

(3) a petition from ratepayers on Grant street,

(4) open trenches in Laurier ward.

Referred to the Board of Commissioners for replies.

DEEDS.

20.—Quittance by the City of Montreal to Anthime Dubuc.

21.—Quittance by the City of Montreal to M. Rodrigue *et uxor*.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said deeds be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

NOTICES OF MOTIONS.

22.—By Ald. Ward to regulate buildings on Bishop street.

23.—By Ald. Resther, for a gratification to the families of Constables Fortin and O'Connell.

REPORTS.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,100 to pay the salary of 10 additional firemen.

25.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$500 re investigations by the Fire Commissioners

26.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$1,061.97.

27.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$1,049.90.

28.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,000 to the Special Committee on Receptions.

29.—From Board of Commissioners, anent the construction of a sewer in Quesnel street.

30.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$35 to Mr. H. Butler

31.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$900 for the supply of water to certain public baths.

32.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,200 to construct sidewalks in St. Cunégonde square.

33.—From Board of Commissioners, recommending that a permanent sidewalk be laid in front of No. 124 Convent street.

34.—From Board of Commissioners, for a further appropriation of \$860 to build a dry wall.

35.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$275 to complete permanent sidewalk in Panet street.

36.—From Board of Commissioners, to pay an annuity of \$600 to Mr John Rourke.

37.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$500 to improve Victoria square.

38.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,500 for permanent work in Mount-Royal Park.

39.—From Board of Commissioners, to notify the Montreal Water & Power Co. to lay a main in Huntly street.

40.—From Board of Commissioners, to award contract for Chloride of Lime.

41.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$64.80 to Mr Marcel Gabard

42.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,050 to purchase coal for the Water Department.

43.—From Board of Commissioners, anent certain promotions in the Police department.

44.—From Board of Commissioners, to allow the Protestant Board of School Commissioners to erect two steam boilers.

45.—From Board of Commissioners, to incorporate the Independent Tailor Pressers Union of Montreal.

46.—From Board of Commissioners, to allow the C. P. Ry. Co. to cross DeGaspé street.